

EMMAUS International University

emmaus-university.com



Le groupe EMMAUS International University agréé par l'état depuis 2019 en application du cadre de loi relative à l'enseignement supérieur mis en vigueur en côte d'ivoire, est né de la volonté de participer à l'effort d'édification de la société et du savoir de demain. Il dispose de deux principaux départements :

- Sciences sociales (droit, sciences éco)
- Sciences appliquées (ESIDAB)

L'enseignement à EMMAUS International University repose sur une **pédagogie active, interactive et innovatrice**, fondée sur une très forte implication des étudiants dans tous les projets de l'université. Active, parce qu'elle permet aux étudiants de bénéficier d'une formation aussi bien locale qu'internationale, grâce à ses multiples conventions et partenariats internationaux avec de grands réseaux de formation et universités européens, et un apprentissage de l'entreprise à travers des expériences pratiques. Interactive, parce que, par la diversité culturelle de ses étudiants, elle considère chacun d'eux comme une personnalité à part entière, avec des dispositions et des motivations qui lui appartiennent.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Formations qualifiantes

- Décoration d'Intérieur
- Design Mobilier
- Infographiste

Licences

- Architecture d'Intérieur
- Designer

Master

- Architecture d'Intérieur
- Designer



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

Coopération pédagogique avec l'Université d'Architecture de Saint-Etienne



VIE ASSOCIATIVE

- Bureau Des Etudiants (BDE Emmaus) : journée d'intégration, soirées étudiantes...
- Association des Alumni
- Association des étudiants expatriés d'Emmaus International University



CHIFFRES CLÉS

- 300 étudiants
- 80% d'étudiants étrangers
- 34 enseignants
- 17 stages proposés par an
- 10 partenariats
- Date de création : 2017
- 3/4 évènements par an

LES + DE L'ÉCOLE

- Première école du design et de l'architecture de la sous-région
- Programmes pédagogiques conçus sur les principes des Ecoles supérieures d'art en Europe
- Développement personnel des étudiants, créativité, ouverture d'esprit et culture
- Engagement de l'école dans le développement durable

EMMAUS

International University

emmaus-university.com



Emmaus International University, which has been accredited by the state since 2019 by application of the legislative framework on higher education in Ivory Coast, was born from a desire to help build the knowledge and society of the future. It has two main departments:

- **Social sciences (Law, Economics)**
- **Applied sciences (ESIDAB)**

Teaching at EMMAUS international university is an **active, interactive and innovative pedagogy and students are involved in all of the university's projects**. Teaching is active, because it allows students to enjoy both local and international training thanks to a large number of international agreements and partnerships with major training networks and European universities; and also because students gain company experience through practical training. Teaching is interactive because the university has a culturally diverse community of students and considers each one of them to have a distinct personality, skills and goals.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Qualifying training

- Interior decoration
- Furniture design
- Graphic designer

Licenses

- Interior architecture
- Designer

Master's

- Interior architecture
- Designer



TEACHING LANGUAGES

French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Educational cooperation with the University of Architecture of Saint-Etienne



CAMPUS LIFE

- **Student Office (BDE Emmaus):** integration day, student evenings, etc.
- **Alumni Association**
- **Emmaus International University Expatriate Student Association**



KEY FIGURES

- 300 students
- 80% foreign students
- 34 teachers
- 17 internships offered per year
- 10 partnerships
- Year founded: 2017
- 3/4 events per year

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- First school of design and architecture in the sub-region
- Educational programs designed on the principles of art schools in Europe
- Personal development of students, creativity, open-mindedness and culture
- School commitment to sustainable development

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.

i PRACTICAL INFOS

14 Rue Jean Claret Marcory
Résidentiel*, 01 BP 5372

Abidjan 01, IVORY COAST

+225 07 09 08 66 63

+225 05 44 19 95 53

emmausuniversity@gmail.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism

<https://bit.ly/31m4muB>

Local government

abidjanvilleedurable.com

Famous heritage

fr.unesco.org/fieldoffice/abidjan

Local sports teams

www.sport-ivoire.ci



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles